

ASÍ COMENZÓ NUESTRA HISTORIA

El «field» propio:

El 28 de octubre de 1922, «El Heraldo» informaba: «Anuncian para mañana el partido entre el cuadro Bristol de Canelones y el Team A del Club Atlético Florida en el field que posee este club en el Prado de la Piedra Alta».

Al respecto, una de las grandes glorias del Atlético, Alberto «Patón» Cerruti, nos dice: «Esa cancha era la misma que hoy tiene Atlético, junto al río. Aquello era un gran campo y allí estuvo la primer cancha donde también se hacían otros deportes. Yo recuerdo a Juan Curuchet en la pista de atletismo. Con el tiempo eso se perdió y Atlético se fue a la cancha de la Rural, en aquella esquina donde se forma un triángulo, yendo para la Rural a la izquierda, a la orilla del monte...»

Más adelante, no se como, se recuperó por suerte, la primer cancha. De aquella época todavía quedan algunos palos, allá abajo...»

Una página histórica:

El primer partido

Domingo 29 de octubre de 1922

(Transcripto de «El Heraldo»)

Club Atlético Florida

Ayer realizó el acto inicial de sus actividades deportivas bajo los mejores augurios.

Gran match interdepartamental de fútbol

Bristol (Canelones): 1

Seleccionado Club A. Florida: 0

Amplia crónica del match y de los agasajos tributados a los visitantes.

Con una hermosa jornada, se incorporó ayer a nuestras actividades deportivas el Club Atlético Florida. En los anales

del viril deporte perdurará el recuerdo de la brillante página que se inscribió ayer con la iniciación de las actividades de la novel institución que inaugura su acción bajo tan buenos augurios.

El éxito de ayer es ampliamente promisor. De él se inducen fácilmente las proyecciones que reserva el porvenir a esta entidad que amplificará los horizontes deportivos y encauzará por la buena senda las actividades de este genero. Todos los deportes tendrán en el Club Atlético un poderoso y eficaz propulsor.

Damos a continuación crónica circunstanciada del match de football con el Bristol de Canelones y los agasajos que se le tributaron a los visitantes.

La llegada.

A las 10 horas recibió en la carretera al cuadro visitante y acompañantes una delegación del Club Atlético integrada con los Sres Gonzalez, Ferretti, Labarchi, Mastrangeloy Lafón Rodriguez.

Agasajos.

Vermouth: A las 11:00 horas se les ofreció un vermuth en el Prado.

Almuerzo: A las 12 horas se le hicieron los honores a un suculento almuerzo servido en el Restaurant del Silencio.

The: A las 13:30 se les ofreció un The en el Club Uruguay.

Lunch: En el descanso los huéspedes fueron agasajados con un lunch. Como se ve el Club Atlético Florida ha sabido ser hospitalario en todas las acepciones de la palabra.

El Partido:

Se verificó en la cancha del Club Atlético Florida el partido entre un cuadro de dicho Club y el Bristol de Canelones.

Cuando a las quince horas El Sr Gamba llamó a los cuadros al field estos formaron así:

Bristol- R.García; D. Martuccelli y A. Gomeza; A. del Chioppo, J. Martuccelli y Guillén; A. Pintado, J.Albo, P.Alberti, R. Basiño y A. Martuccelli.

Club Atlético Florida- Dellaventura; Castillo y Barraco; Ferreti, Gomez y Sanchez; Ubal, Carreño, Canlini, Videla y Pérez.

... Fue la de ayer una brillante exposición de juego. Tiene Bristol una defensa excelente, pero donde esta su poder es en su línea de forwards, compuesta por muchachos jóvenes, ágiles, de excelente colocación, que combinan esplendidamente, a base de pases cortos y exactos; sobresale en ella Besiño, el inside izquierdo que es poseedor de un excelente dribling y buen shot.

Nuestro cuadro tuvo también una lucida actuación. La defensa estuvo bien. Fue su mejor hombre Barraco. Castillo que jugó azareado en el primer tiempo, volvió después por sus fueras aunque sin llegar a ser el brillante back de 1921. Dellaventura fue obligado muchas veces y en todas ellas respondió bien; el goal era inatajable. Ferreti, Gomez y Sanchez defendieron con tenacidad y apoyaron bastante a los forwards. Los delanteros jugaron mejor en el segundo tiempo que en el primero; sobresalieron en la línea Ubal que fue el mejor hombre del field y Carreño que lo secundó bastante bien. Canlini y Videla muy empeñosos; Perez estuvo en un mal día; cometió el error de correrse al centro abandonando su puesto.

El Juez Sr. Gamba de acuerdo con sus antecedentes.



BIOCARE S.R.L.

EQUIPAMIENTO Y MATERIALES DE USO MEDICO
IMPORTACIONES

18 de Julio 2335 - Tel. 41 81 28 - MONTEVIDEO

PROVISIÓN ATLÉTICO

de Héctor Gustavo Ojeda
Panzaque
en el corazón de la Piedra Alta

Luis E. Pérez y Brum